

La Factoría Transmedia colabora con el proyecto 'HaveFun' de la UJI - Mediterráneo - 20/12/2018



►► Encuentro ► Reunión de la UCC+i con los jóvenes de Factoría Transmedia.

DIVULGACIÓN DE LA CIENCIA

La Factoría Transmedia colabora con el proyecto 'HaveFun' de la UJI

◉ La Unidad de Cultura Científica promueve la cultura 'youtuber'

REDACCIÓN
CASTELLÓN

La Factoría Transmedia, una iniciativa de la facultad de Ciencias Humanas y Sociales integrada por el alumnado de varios grados, colaborará en el proyecto HaveFun (HF) de divulgación de la ciencia, promovido por la UJI con el apoyo de la Fundación Española

la para la Ciencia y la Tecnología. (FECYT), del Ministerio de la Ciencia, Innovación y Universidades.

La Unidad de Cultura Científica y de la Innovación (UCC+i) se reunió con el estudiantado de la Factoría Transmedia para plantear su implicación en el desarrollo de HF, cuyo objetivo principal es promover la cultura *youtuber* y del videojuego en la innovación de la comunicación científica y las narrativas transmedia.

La participación de estudiantes «será muy enriquecedora y pue-

de abrir vías de trabajo y especialización», explicaron los promotores. Las características del proyecto buscan articular vías de participación y profundizar en el conocimiento del ámbito de la comunicación y la divulgación de la ciencia. Pretende explorar la potencialidad de las nuevas herramientas y entornos digitales, para optimizar la comunicación científica institucional y avanzar hacia un modelo multimedia interactivo con especial atención a la perspectiva de género. ≡